

„Jedes Kind ist ein Künstler“,

sagte einst Pablo Picasso. Im schulischen Alltag findet sich dieser Ausspruch bestätigt. Kinder betätigen sich gerne kreativ, haben Freude am künstlerischen Schaffen und lassen echte Kunstwerke entstehen. In keinem anderen als dem Kunstunterricht erlebe ich meine Schüler so sehr in ihr Tun versunken. Sie arbeiten konzentriert, sind dabei nahezu beseelt, betrachten immer wieder ihre Werke und präsentieren sie mit Stolz und voller Begeisterung.

Dabei unterscheiden sich natürlich die Interessen der Schüler; ein jeder spricht auf andere Themen und Inhalte an. Es ist daher umso wichtiger, im Kunstunterricht ein breites Spektrum anzubieten und den Kindern somit das Kennenlernen verschiedener Techniken, Materialien und Methoden zu ermöglichen.

Die Unterrichtsreihe zum Thema „Haribo“ lässt auch in Ihrem Kunstunterricht garantierte tolle Kunstwerke entstehen. Die in diesem Heft vorgestellten Ideen sprechen Mädchen und Jungen jeden Alters gleichermaßen an. Die verschiedenen Aufgabenstellungen werden den individuellen Interessen gerecht: für jeden Geschmack und jede Begabungsrichtung ist etwas dabei, was zu kreativer Tätigkeit verlockt.

Motivierend wirkt natürlich der Markenname „Haribo“. Schon in der Elterngeneration war der Werbespruch für den bunten Konfekt ein geflügeltes Wort: „Haribo macht Kinder froh ...“ In diesem Sinne hoffe ich, dass das „Haribo-Projekt Kunst“ Kurzweil und Frohsinn in den Kunstunterricht bringt!

Viel Spaß bei der Umsetzung wünscht

Katja Stach